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司 会：山岡正邦           斉 唱：手に手つないで 

点 鐘：竹村一幸           ラ ッ キ ー N o .：Ｎｏ.11 宮坂伸 
皆 勤 祝：小口哲男 35 年、北澤弘 29 年、杉田隆夫 29 年、宮沢由己 11 年 

第 2323 回例会 2007 年（平成 19 年）1 月 16 日（火）

河西洋 11 年、矢島進 11 年、牛山幸一 6 年、井上保子 2 年 
山田正四郎 1 年、畑博明 1 年 

誕 生 祝：山岡正邦、山田正四郎、杉田隆夫、大橋正明、 
小口泰史、小松洋司、今井紅 
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 会 長 挨 拶 
 年も改まり今年は亥の年、猪突猛進で大手の各企業は｢企業経営を取り巻く変化と

スピードの度合いが益々加速する時代の幕開け｣と位置づけている様です。 

 

 昨年度の新車販売台数はガソリン価格上昇の影響を受け、軽自動車の市場が過去

最高の 202 万 3619 台と前年度 5.2％増に対し、排気量 660cc を超える普通自動車は

5.4％減の 371 万 5887 台と 3年連続マイナスの低水準にとどまりました。 

 

一方バブル景気で 4 年連続の二ケタ成長の中国自動車産業界では、設備過剰が次

第に深刻化しているが、日系メーカーは販売を大きく伸ばし｢勝ち組｣に入りつつあ

る。中国の自動車生産能力は年産 800 万台。200 万台の能力過剰で 2010 年には年産

2000 万台に達し、需要の 2倍以上になるとか。 

 

所得・財産格差が 70 倍の中国で自動車社会がどんどん進んでいくと内紛や大気汚

染・バブル崩壊など心配の種が拭えません。 

所得格差が拡がっている日本でも1台1200万円級のレクサスの生産が間に合わない

との事です。大手企業も走り過ぎない様に注意して頂きたいと思います。 

 

あいさつ  大橋正明会員 

 1/11 の母の葬儀には多くの皆様にご会葬賜り、ありがとうございました。生前、

母がお世話になりました事をこの場をお借りし御礼申し上げます。また、当会より

生花、香典を頂き感謝申し上げます。誠にありがとうございました。 
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・ 埔里ＲＣより年賀状を頂きましたので回覧します。 

・ 長野県図書館協会より信州図書館文化講座として｢風林火山の時代を学ぶ｣のパ

ンフレットを各テーブルにお配りしてあります。ＲＩ第 2600 地区が後援をして

おります。講演会の申し込み希望の方は幹事までお申し出下さい。 

 

 

幹 事 報 告 

委員会報告 
国際奉仕委員会  世界寺子屋運動キャンペーン｢書き損じハガキ回収運動｣への協

力のため、年賀状などの書き損じハガキがございましたら、2/27 の例会までに事務

局までお持ち下さい。よろしくお願いします。 

 

会報･雑誌･広報委員会  ＩＴ委員会で進めておりますホームページの活用という

事で 1 月の会報よりインタネットで会報を見て頂くようにとお願いをしております。 

連絡を頂いた方には今まで通りレターケースに会報を入れておりますので、希望さ

れる方は事務局までお申し出下さい。ご協力よろしくお願いします。 

 

 
 
 
ＩＭ実行委員会 
 
ＩＭリーダー  尾関秀雄ガバナー補佐 

ＩＭ開催にあたり皆様には大変にお世話になります。時代のニーズにあったもの

と言う事で計画をさせて頂き「持続可能な社会の実現をめざして」とテーマを決め

させて頂きました。 

 

限られた日にちの中で夫々の委員長さんを中心に万事、滞り無く済ませられます

ように、お願い申し上げます。よろしくお願いします。 

 

ＩＭ実行委員会  浜俊弘実行委員長 

開催に向けて役割分担表に基づいて各委員会で具体的に進めて頂き 3 月 4 日には

滞り無く出来ます様に、ご協力をお願いします。 

尾関ガバナー補佐の任期中の一番大きな行事であり当クラブがホストでもあり会

長･幹事はじめ現執行部の皆様より絶大なご協力を頂けるとの事でありますので、岡

谷クラブ挙げて実行に移していって頂きたいと思います。 

 

また、新年会も近年行われず、諏訪グループの会員が一同に会する機会がないと

ガバナー補佐が心配されまして、当日はＩＭ終了後に交流会を開催する事になりま

した。こちらの方は交流会委員会で楽しいものにして頂ければ思います。 



 

 

もう一つガバナー補佐のご要望で4月15日に諏訪湖清掃を水保全の一環として致

します。 

すぐに動いて頂かなければいけない委員会もございますがよろしくお願いします。 

 

 

ＩＭ  （会員セミナー） 

一、日 時  平成 19 年 3月 4日(日)   午後 2時  登録開始 

午後 2時半 開会 

一、会 場  ジョイントプラザマリオ （岡谷市長地権現町 3-2-45） 

一、テーマ  「持続可能な社会の実現をめざして」 

サブテーマ 「水保全・徳育」 

一、次 第  本会議 

講演 信州大学文学部教授   笹本 正治 先生 

        演題 「人々が水に抱いた意識」 

       講演 城向山瑠璃院照光寺住職 宮坂 宥洪 僧正 

        演題 「日本人の死生観」 

一、交流会  ＩＭ閉会後、同一会場（ジョイントプラザマリオ） 

午後 5時頃開会 

午後 7時 閉会  

 

ＩＭ  （諏訪湖周清掃）  

一、日 時  平成 19 年 4月 15 日(日)  午前 6時 30 分  受付開始 

午前 7時     開式 

一、場 所  諏訪市ヨットハーバー駐車場  集合 

一、清掃場所 上川大橋手前付近から日赤病院付近 

Ｉ.Ｍ.実行委員会構成表 

 

 

 

 



 

 

 

 ニコニコボックス 
１月９日 

宮坂宥洪・宮坂宥澄  新春オープニング太鼓とフルート演奏をさせて頂き、あり

がとうございます。 

井上保子・牛山幸一・太田博久・小口泰史・尾関秀雄・笠原久平・北村正春・小松

洋司・佐藤有司・白鳥修次・杉田隆夫・塚田昌滋・中畑隆一・畑博明・濵透・浜俊

弘・林裕彦・林靖高・藤森睦美・宮坂伸・宮沢由己・山岡正邦・山岸邦太郎・山崎

典夫  明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。 

 

１月１６日 

小野仁  先日の家内の葬儀に際しまして大変お世話になり、ありがとうございま

した。 

大橋正明  母の葬儀には大変お世話になりました。 

小口成人・佐藤有司・濵透・浜俊弘・藤森睦美・宮坂伸・山岡正邦  地区大会の

写真をありがとうございました。 

今井紅・牛山幸一・太田博久・小口俊光・小口泰史・尾関秀雄・河西洋・笠原久平・

呉本公太・高木昭好・竹村一幸・永田修平・林靖高・宮沢由己・矢崎宏明・矢島實・

山岡晴男・山岸邦太郎・山崎典夫・吉江信介・宮坂宥澄  大寒も近くなり連日寒

い日が続いていますが、皆さんお身体にはお気を付け下さい。 

小口雅弘  ロイヤルボックスに同席させて頂きました。 

 

 出 席 報 告 
１/９  会員数５０名、出席者４０名、出席率８０.３９％、前々回訂正８８．２４％ 

１/１６ 会員数５０名、出席者４３名、出席率８６.００％、前々回訂正８６.２７％ 

 

2006-2007 年度 RI ﾃｰﾏ 
率先しよう  
ＬＥＡＤ ＴＨＥ ＷＡＹ


